
 
 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

SECRETARIA DO MEIO AMBIENTE E INFRAESTRUTURA 

CONSELHO DE RECURSOS HÍDRICOS 

CÂMARA DE GESTÃO DA REGIÃO HIDROGRÁFICA DO GUAÍBA - CGG 

ATA Nº 24/2020 

No décimo quinto dia do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte, as quatorze 1 

horas e quinze minutos,  na sala de reuniões da ASSTEC, na sede da SEMA, Av. 2 

Borges de Medeiros, nº 261, 14º andar, Porto Alegre – RS, ocorreu a vigésima 3 

quarta reunião ordinária da Câmara de Gestão da Região Hidrográfica do 4 

Guaíba. Membros Presentes:; Eduardo Stumpf – Comitê Baixo Jacuí; Kely 5 

Boscato – Comitê Sinos; Adriano Skebsky Reinnheimer e Valery Pugatch – 6 

Comitê Lago Guaíba; Alexandre Swarowsky – Comitê Vacacaí e Vacacaí Mirim; 7 

Danusa Ribeiro – Comitê Alto Jacuí; Paulo Paim – SEMA e Ten. Sady Marcos Leal 8 

Brazeiro, SSP/Comando Ambiental.  Ausentes: Comitê Taquari-Antas; Comitê 9 

Caí; Comitê Gravataí; e SOP. Ausência Justificada: Comitê Pardo. Demais 10 

presentes: Alpha Teixeira, Ana Elizabeth Carara – Comitê do Lago Guaíba e 11 

Marilene Cunha – CORSAN. Item 1. Apreciação da Ata da 24ª Reunião 12 

Ordinária da CGG: Representante do Comitê Sinos solicita a alteração no 13 

nome do representante do Comitê Sinos, conforme oficio apresentado. Ata 14 

aprovada com a alteração. Item 2. Abertura de discussão sobre a 15 

possibilidade de tornar a atual Região Hidrográfica do Guaíba em uma 16 

única unidade de gestão, tendo no atual Comitê do Lago Guaíba o 17 

futuro Comitê de Integração da Unidade de Gestão do Guaíba - Diretor 18 

Paulo Paim coloca que esta é uma proposta de abertura de discussão sobre o 19 

perfil que deveria ter o Comitê do Lago Guaíba. Cita que a proposta é que a 20 

Região Hidrográfica do Guaíba seja uma única unidade de gestão, com o intuito 21 

de integrar a gestão dos recursos hídricos e os planos de bacia da região, tendo 22 

em vista a influência das demais bacias na Bacia Hidrográfica do Lago Guaíba, 23 

sendo necessária esta visão integrada. Adriano Reinnheimer coloca a 24 

importância de integrar a gestão entre as bacias, a partir da utilização dos 25 

Planos de Bacia, se utilizando da Região Hidrográfica como uma unidade de 26 

gestão macro. Valery Pugatch propõe que, para esta proposta de integração na 27 

gestão da região hidrográfica se utilize, dentro do possível, os materiais e 28 

resultados do Pró-Guaíba. Após amplo debate e esclarecimento, ficou acordado 29 

convidar a representante do Lago Guaíba, Ana Elizabeth Carara, para a 30 

continuação do debate da proposta, tendo em vista o conhecimento sobre o 31 

histórico do programa Pró-Guaíba. Acordou-se também que, para a próxima 32 

reunião, o DRHS irá tentar montar uma proposta de plano de trabalho para a 33 

continuação do debate. 3. Assuntos Gerais: Diretor Paulo Paim faz uma 34 

síntese da proposta de metodologia para modernização da Lei 10.350/1994, 35 

que será apresentada na próxima reunião do CRH e disponibilizada a todos para 36 

conhecimento e divulgação. Sem mais assuntos a serem tradados, o Presidente 37 

da CGG, Valery Pugatch encerrou a reunião às 15h45min. 38 


